

Le Pouvoir populaire comme base essentielle



Par Roberto Morejón

Les Cubains sont sur le point d'exercer à nouveau leur droit de vote, en tant que droit politique et participatif, conformément à la Constitution, à la Loi électorale et aux principes de la société.

L'élection des députés à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire le 26 mars est une action libre, car c'est le droit du citoyen de voter ou non.

Elle sera secrète, afin de garantir l'expression de critères individuels, égaux et directe, parce que le peuple a son mot à dire dans le choix de ses représentants, maintenant dans l'organe le plus élevé du pouvoir de l'État.

Il s'agit de principes de base des documents de gouvernement de la nation, connus des Cubains, qui vont maintenant déterminer si les propositions présentées sur le bulletin de vote les intéressent.

Ils ont le choix de voter pour un, deux ou plus, ou pour tous, parmi les candidats âgés de plus de 18 ans, parce qu'ils ont la capacité de représenter l'État, de contribuer à la formation des lois et à l'adoption de décisions significatives pour la vie économique, sociale et politique.

Les députés élus peuvent également être membres du Conseil d'État, l'organe représentatif permanent du parlement.

Tant de responsabilités à leur égard amènent les électeurs à s'interroger sur la nécessité de contrôler leur aval et leur conduite au travail ou aux études, dans la mesure où ils constituent également le principal point de communication avec les autres niveaux de pouvoir.

Toujours exposés au contrôle populaire, les futurs députés cubains endosseront une activité représentative véritablement démocratique.

Cuba a mis en œuvre le pouvoir populaire, qui consiste en un plein exercice de la souveraineté par le peuple à travers les différentes formes d'organisation de l'État.

La cellule de base est la circonscription, d'où émerge le délégué, désigné et élu dans les assemblées de quartier pour faire partie de l'assemblée municipale, à laquelle il porte la voix de ses électeurs.

Une partie de ces délégués de base constitue l'Assemblée nationale du pouvoir populaire dans la proportion et selon la procédure déterminée par la loi.

Ainsi, avec les autres candidats à la députation proposés par les organisations populaires, le parlement cubain est le reflet d'une société diversifiée et incarne un système démocratique équitable.

Peu importe que la droite et la presse hégémonique l'attaquent à l'étranger.

Les Cubains éliront leurs députés en partant du principe que le pouvoir populaire est un pilier essentiel, capable de le perfectionner.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/317590-le-pouvoir-populaire-comme-base-essentielle>



Radio Habana Cuba